

Sehr geehrte Eltern,

ich möchte Ihnen und Ihren Kindern zunächst einen guten Schulstart nach den Herbstferien wünschen.

Darüber hinaus möchte ich Sie an folgende **Termine** erinnern und Ihnen darüber hinaus weitere mitteilen:

- **Samstag, 04.11.2023, Tag der Offenen Tür**, Schulbesuchspflicht nach Absprache
- **Ausgleichstag, Montag, 06.11.2023**, unterrichtsfrei für alle
- **Donnerstag, 23.11.2023, Adventsbasar**, Schulbesuchspflicht nach Absprache
- **Ausgleichstag, Freitag, 24.11.2023**, unterrichtsfrei für alle
- **Studientag, 01.12.2023**, unterrichtsfrei für alle
- **Studientag, 08.02.2024**, unterrichtsfrei für alle

Personalsituation

Leider sind derzeit drei Lehrkräfte längerfristig erkrankt. Wir versuchen, die ausfallenden Stunden so gut wie möglich zu vertreten, und bemühen uns darüber hinaus um Vertretungskräfte. Da allerdings jahreszeitlich bedingt mit zusätzlichen kurzfristigen Ausfällen zu rechnen ist, wird auch Unterricht ausfallen müssen. Wir werden den Schülerinnen dann nach Möglichkeit entsprechende Arbeits- und Übungsaufträge für zuhause zukommen lassen. Dazu ist eine Registrierung Ihrer Kinder bei Sdui unbedingt erforderlich!

Schulbesuch bei Erkältungssymptomen

In diesem Zusammenhang möchten wir darum bitten, Schülerinnen mit einer akuten Erkältungssymptomatik nicht zur Schule zu schicken. Bitte lassen Sie Ihr Kind dann zwei oder besser drei Tage zuhause. Sollte in dieser ohnehin angespannten Personalsituation eine Grippe- oder Covidwelle ins Kollegium getragen werden, würde uns das vor weitere massive Probleme stellen.

Abmeldung erkrankter Schülerinnen

Bitte melden Sie Ihr erkranktes Kind morgens unbedingt bei uns ab. Am besten tun Sie das über den entsprechenden Button unserer Homepage oder ab 07:35 Uhr telefonisch über unser Sekretariat. Wir sind ansonsten gesetzlich verpflichtet, Sie zu kontaktieren und gegebenenfalls Ordnungsamt oder Polizei zu informieren. Das bindet nicht nur unser knappes Verwaltungspersonal, sondern auch entsprechende Kräfte der zuständigen Behörden.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Jung, Schulleiter